
   

 

 

 

 

  

 

 

 

吉川貴司さんの講話を聞いて・・・ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 タレントという仕事がただテレビに出るだけではなく，テレ

ビに映されないところが大事だと聞いてとても驚きました。私

がテレビで見る吉川様とは又違う努力をテレビの外ですること

でよりよいインタビューができるんだなと言うことも学びまし

た。また、「人付き合い」や「コミュニケーション」など人と関

わる大切さを教えていただき，声をかけてみる勇気や人のこと

を考える優しさが仕事にも大きな影響を与えるんだなとわかり

ました。また，自分とタイプが違う人でも話しかけてみること

で，自分に新たな発見や成長があり，その人との共通点も見つ

かるなど，いいことづくしなんだなと感じました。タレントと

いうのは一人ですべての責任を負わなくてはいけない大変なも

ので，それを吉川様は何十年もやり続けられていることがすご

いなと感じたし，絶対に人に迷惑をかけないんだという優しさ

と仕事への向き合い方が「プロ」だなと感じました。私は，自

分が何かできなかったらすぐへこんだり，すぐ言い訳を探そう

としてしまったりするところがあります。そのため，吉川様の

仕事に一生懸命向き合っている姿がとても刺激になりました。

勇気をもって一言話しかけたり，相手のことを真剣に考えたり

することで自分が成長する，ということを心に留めて，自分の

夢を成功させられるように今からがんばっていきたいなと思い

ました。 
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 今回は講話をしていただいてありがとうございます。私は吉川様が出ている番

組をたまにしか見ていなかったので，毎日見ておけば良かったなと思いました。

私は吉川様が人に出会ってタレントになって世界が広がったと聞いて，何かを初

めて見たりするのはとても大事だなと思いました。私が一番印象に残ったのは，

「自分の当たり前は他人の当たり前じゃない」ということばです。私も普段そう

思うようにしていて，吉川様がおっしゃったとき，もっと意識をしておこうと改

めて感じました。また，カメラが回っていなくてもインタビューをしている人の

緊張をほぐしてもっといい雰囲気でもっといい番組ができるようにしているとこ

ろがすごくステキだなと思いました。他にも自分のことだけでなく，インタビュ

ーをした人のことまで褒められると嬉しいと感じていたり，やりがいがあると感

じたりできるのはとてもすごいことだと私は思いました。本当に吉川様のお話を

聞いて，改めて何かいろんなことを感じることが多かったし，気づかされたりす

ることも多くて本当に真剣に聞いて良かったと思いました。  

自分の当たり前

は，他人の当たり

前じゃない！ 

吉川さん，人のためにが

んばるお話が勉強になり

ました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，吉川さんの講話を聞いて感想と学

びを紹介しました。いかがだったでしょうか。 

吉川さんの笑顔の裏には，たくさんの陰での

努力があることもわかりました。以前紹介した

ことば「裏を磨けば表が輝く」と重なる部分

があります。 

みなさんの感想を読んでいると，心の成長が

たくさん読み取れました。ぜひ，自分の捉え方

と比較してみて，それぞれの良さからさらに学

びを深め，成長していきましょう。吉川さんも

みなさんの成長を楽しみにしていますよ。 

 吉川様の「やりがい」「大切にしていること」などがよくわ

かりました。お話の中でカメラが止まっても相手のことをよく

知り，自分のことも相手に知ってもらうことで相手の緊張がと

れたり，楽しくできたりすることがわかりました。このことか

ら，人とのコミュニケーションはとても大切なことでずっと同

じ人と話さずいろいろな人に声をかけて話すことも大事なんだ

なと思いました。私はいつも話す人が限られているので，今回

のお話を聞いて勇気を出して初対面の人でも話していこうと思

います。人とコミュニケーションをとることで，相手の印象が

わかることがわかりました。そして人に「あいさつ」をするこ

とは最低限で，相手よりも先にあいさつすることが大切だとわ

かりました。人それぞれにあわせること，同じやりとりをしな

いことは私もがんばりたいと思います。人は誰でも失敗はする

ので，そこからどうしたら同じことが起きないのか考えること

がとても大切だとわかりました。今回教えてくださったことを

今後に生かしていきたいと思います。今日はとてもいい経験に

なりました。  

 今日の講演会では，人とのコミュニケーションを取ることが大切だと思いまし

た。僕は人と話すことが苦手だけど，今日の話を聞いて，あいさつをすることは

心がけようと思いました。相手にインタビューをするときは相手が目立つように

する会話ができることはうらやましかったです。実際に話して相手のことを理解

することが社会でも求められて少し不安になりました。でも，自分から進んであ

いさつなどの行動を徹底することで人間関係を築くことができると思いました。

インタビューで７時間以上かけている間に相手のことも理解できることはすごい

と思いました。誰でもタレントになれるけど，がんばらないと社会で生きていけ

ないから，たくさんの苦労や緊張などを乗り越えて今も活動できていることにと

ても感心しました。努力をできてこそ，よい結果を得られることがわかりまし

た。これからは恥ずかしがらずに人と話し続けられるようにがんばりたいです。  

宇美南中学校のみんな，が

んばってね！！ 

「ももスポ」も見てね！ 


